

Les Pasteurs pour la Paix font savoir que les Étatsuniens sont favorables à la normalisation des liens avec Cuba



La Havane, 22 juin, (RHC).- Les Pasteurs pour la Paix, organisation œcuménique nord-américaine, vient de conclure une caravane de l'amitié États-Unis Cuba, dans une vingtaine de villes étasuniennes pour expliquer à leur compatriotes l'impact du blocus nord-américain et à la recherche d'aide humanitaire pour le peuple cubain.

Les 37 membres de cette caravane se sont accordés à signaler que bon nombre de gens qu'ils ont rencontrés au passage de cette caravane sont favorables à la normalisation des relations avec Cuba.

Gail Walker, directrice exécutive des Pasteurs pour la Paix, a déclaré que les caravanes à Cuba sont un cadeau et qualifié de très important le travail préalable réalisé aux États-Unis pour que les gens aient davantage d'informations sur Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/194110-les-pasteurs-pour-la-paix-font-savoir-que-les-etatsuniens-sont-favorables-a-la-normalisation-des-liens-avec-cuba>



Radio Habana Cuba